

1. Kölner Abend meets Köln-Kärntner Wirtschaftsdialog

30. und 31. Mai am Wörthersee/Kärnten

Köln/Klagenfurt/Velden, 22. März 2013 – Der 1. Kölner Abend in Kärnten ist inzwischen eine Veranstaltung mit Tradition. Bereits zum vierten Mal lädt Initiator Jürgen „Blacky“ Schwarz Kölner und Kärntner zum kulturellen Austausch, dieses Mal ins renommierte Hotel Parks in Velden am Wörthersee. Mit dabei sind wieder viele Prominente aus Köln und Österreich. Unter anderem Fernsehlegende Jean Pütz (WDR, ZDF), Ralf Richter (Das Boot), Matthias Scherz (EX-Profi 1. FC Köln), Erry Stoklosa (Bläck Fööss), Fussballegende Toni Polster und zum ersten Mal auch hochrangige Wirtschaftsvertreter.

Am Vorabend des 1. Kölner Abends richtet Schwarz in Kooperation mit dem Wirtschaftsclub Köln e.V. erstmals den Köln-Kärntner Wirtschaftsdialog aus. „Wir hatten ja in der Vergangenheit schon Entscheidungsträger vieler Kölner Traditionsunternehmen mit an Bord und die sind auf viele erfolgreiche Unternehmer aus Kärnten getroffen“, erklärt Schwarz die Idee und fügt an: „Da sind bereits erste spannende Kooperationen entstanden und diesem wirtschaftlichen Aspekt wollten wir nun den passenden Rahmen geben.“ Christian Kerner, Geschäftsführender Vorstand des Wirtschaftsclubs, war sofort Feuer und Flamme für die Idee. „Kärnten ist durch seine Lage im Dreiländereck und seine Infrastruktur sehr interessant für uns. Hinzu kommt, dass wir mit dem Flieger vom Flughafen Köln/Bonn in einer Stunde in Klagenfurt sind und auch die Mentalität der Kärntner passt zu uns. Das ist eine wunderbare Basis für erfolgreiche Geschäfte“, so der Anwalt.

Auch die Stadt Köln und die Stadt Klagenfurt unterstützen diese außergewöhnliche Initiative der Unternehmer, so wird aus Köln der 1. Bürgermeister Hans-Werner Bartsch anreisen und vor Ort auf seinen Klagenfurter Amtskollegen Christian Scheider treffen. Zudem ist auch der Leiter der Wirtschaftsförderung der Stadt Köln, Karl-Heinz Merfeld, mit an Bord, wenn in einer Überraschungs-Lokation direkt am Wörthersee die beiden Wirtschaftsstandorte mit ihren zahlreichen Vorteilen im Rahmen einer Podiumsdiskussion mit anschließender Diskussionsrunde vorgestellt werden.

Einen Tag später steigt dann die vierte Auflage des 1. Kölner Abends in bewährter Manier im Parks Hotel in Velden, in dem nicht nur die Fußball-Profis des 1. FC Köln bereits die Gastfreundschaft der Familie Hinteregger genießen durften sondern auch die Gäste des Kölner Abends. Traditionell wird auf der traumhaften Seeterrasse mit Blick auf das Schloss Velden um Punkt 19.19 Uhr der traditionelle (Kölsch-)Fassanstich erfolgen, in diesem Jahr durch Dirk Heisterkamp, Leiter Marketing und Vertrieb der Brauerei Früh, Ex-Fußballprofi Toni Polster und weitere Persönlichkeiten beider Regionen.

Neben frisch gezapftem Früh-Kölsch erwartet die Gäste im Anschluss ein Buffet mit kölsch-kärntnerischen Spezialitäten und wie schon beim 1. Kölner Winterabend 2012 Live-Musik der neu gegründeten Micky Brühl Band um den Frontmann und Wahl-Veldener Micky Brühl.

Veranstaltungsmanager Jürgen Schwarz, Erfinder des 1. Kölner Abends und Inhaber der Agentur BLACK EVENTS, freut sich riesig auf das Event und die immer größere Bedeutung auch im wirtschaftlichen Bereich. „Die Resonanz ist enorm. Es sind viele geschäftliche und auch persönliche Beziehungen geknüpft worden, die nun mit viel Elan gepflegt werden“, erklärt der Event-Profi das Phänomen. „Wir freuen uns jetzt auf die vierte Auflage des 1. Kölner Abends in Kärnten. Das Parks Hotel bietet mit seiner Anlage und Seeterrasse die optimalen Bedingungen, um bei einem frischen Kölsch die herzliche Kärntner Gastlichkeit zu genießen.“

Unter dem Motto „Kölsch, die einzige Sprache, die man trinken kann“ werden auch in diesem Jahr unzählige Kölner und Kärntner gemeinsam feiern, so wie das in der Vergangenheit bereits Prominente wie Fernsehlegende Jean Pütz, Schauspieler Peter Nottmeier (Deutscher Fernsehpreis), Sandra Thier (RTL2), Miss Austria und Miss Kärnten, Moderatorin Monica Ivancan, Schauspielerin Liz Baffoe, Fussballegende Toni Polster, Musiklegende Micky Brühl oder EX-Prinz Josef Hermann und Markus Zehnpfennig gemacht haben.

Bei Rückfragen: Medienprofis Köln

Telefon: +49 172 265 52 94

Mail: info@medienprofis-koeln.de

www.koelnerabend.at www.kaerntner-abend.de www.blackevents.de